



## Jóvenes TEA aumentarán su inserción laboral y la venta de sus creaciones tras recibir apoyo de pionero e innovador proyecto impulsado por el FOSIS

Entre enero y octubre de este año se desarrolló con éxito el denominado TEALLER Laboral Talca, que capacitó a 40 jóvenes mayores de 18 años de edad, diagnosticados con TEA, promoviendo su creación artística, gráfica y de papelería, junto al diseño, dibujo y pintura, confección y armado de portafolios, agen-

das, encuadramiento, estampado y/o sublimado y confección de bolsas reciclables, entre otros productos.

Se trató de una innovadora y pionera iniciativa impulsada por el Gobierno a través del FOSIS, y ejecutada por la Dirección de Innovación de la Universidad Católica Silva Henríquez (UCSH), generando nuevos

y mejores espacios para que puedan visibilizar los hermosos productos que crean, revirtiendo su escasa inserción laboral y desarrollando en ellos y con apoyo de sus padres y cuidadores, las habilidades necesarias para generar una fuente o inserción laboral efectiva, propiciando mayor desarrollo social y económico.

El Director Nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete, explicó que “estamos construyendo capacidades para que ellos tengan oportunidades laborales independientes y puedan generar ingresos de manera autónoma. Esto es parte del esfuerzo que estamos haciendo como Gobierno del Presidente Boric, por construir

un Sistema Nacional de Cuidados que implica que cada uno de quienes tenga una condición determinada, posea autonomía económica para desarrollar sus proyectos de vida”.

En concreto, bolsos, cuadernos, tazones, agendas, jockey, libretas, porta retratos, poleras y muchos productos más son

creados día a día por estos jóvenes TEA que bregan sigilosamente por insertarse en el mundo del trabajo, viendo muchas veces cómo se cierran puertas en una sociedad poco acostumbrada a respetar las diferencias y sin mayor conocimiento de lo que significa tener una condición del espectro autista.